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Expérience personnelle. Sentiments ressentis. Avis personnel sur la question.

Parlons d'amour... 
 Connaissez vous le coup de foudre ? Savez vous ce que c'est ? L'avez vous déjà vécu ? 
 Moi oui ! Et je souhaiterai vous en parlez ! 
 Cela remonte au mois de septembre dernier, il s'appelait Matthieu, une amie nous avait présenté à travers le
portail du lycée, il avait 17 ans et moi 15... Il aura suffit d'un regard pour que nous nous aimions. 
 Deux jours suivirent et nous sortîmes ensemble... Jour après jour nous nous découvrions et la ressemblance
était flagrante : nous étions les mêmes ! Nous avions les mêmes goûts, les mêmes envies... 
 De ma vie je n'avais jamais vécu cela ! Je l'aimais à en mourir, plus rien n'avait d'importance ! Je ressentais
avec lui, une véritable plénitude, j'étais en paix, pour la première fois totalement heureuse ! 
 Je voulais le présenter à mes parents, nous parlions d'avenir lointain ! 
 Matthieu m'aura tant apporté dans ma vie, j'ai appris tant de choses grâce à lui, j'ai changé, mon champs de
vision s'est agrandi, j'ai évolué ! Cela faisait 15 ans que j'étais née et pourtant je n'avais jamais rencontré de
personne comme lui ! 
 Toute petite j'avais dans ma tête un type d'homme bien défini mais je ne croyais pas avoir la chance de le
rencontrer un jour et voilà que je rencontrai Matthieu... Il m'a tant comblé ! 
 Nous ne pouvions plus nous passer l'un de l'autre ! c'était passionnel... 
 Notre histoire dura une semaine, et oui ! une simple petite semaine ! Biensur, j'ai eu l'occasion dans ma vie de
passer un peu plus qu'une semaine avec des "hommes" mais cette "simple petite semaine" que je surnomme "la
plus belle semaine de ma vie" aura été mille fois plus importante pour moi que toutes ces autres histoires sans
intérêt ! Pour une fois j'étais avec quelqu'un que j'aimais totalement que cela soit sur le point de vue physique
que psychologique ! 
 Je n'avais jamais ressentit ça pour personne ! 
 Je me rends compte à l'heure d'aujourd'hui que je suis encore amoureuse de lui quoi que je dise ou que je
fasse ! mais je suis aussi consciente du fait que plus rien n'est possible entre nous ! 
 Donc je vis avec ! Le plus dur est passé et la vie continue ! 
 Je reste tout de même indécise de savoir si je souhaiterai revivre cette expérience bien que enrichissante mais
terriblement douloureuse ! 
 L'inconvénient du coup de foudre c'est qu'au fond de soi, on est conscient que cela ne durera pas, comme dit
l'expression "c'est trop beau pour être vrai" !!! 
 Il reste malgré tout une grande chance que l'on a dans la vie, à nous de la saisir... 
 Biensur comme n'importe quelle histoire d'amour il y aura toujours un moment où l'on souffre, cela est
inévitable... le destin est tracé ! 
 S'y préparer ? Cela nous est impossible ! En tant qu'être humain, en tant qu'individu nous avons tous une part
de rêve, alors pourquoi la sacrifier ?! considérons toutes ces expériences comme des épreuves ! La vie en est
une ! 
 Les histoires d'amour sont sans fins... et la vraie vie en est remplie ! 
 Le coup de foudre est une étape indispensable de la vie comme le passage enfant/adulte ou tout simplement la
mort ! Il faut l'accepter comme tout le reste ! 
 Tout ce que l'on veut n'arrive pas toujours au bon moment ou n'arrive peut-être jamais ! 
 Alors n'attendez jamais rien de la vie, prenez juste ce qu'elle vous offre !
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